

CMP le clos

Avenue de la croix rouge
13013 Marseille

A Marseille, le 20 mars 2023

Dans le cadre du financement de notre projet de Zoothérapie par votre association, nous vous transmettons un bilan du second semestre.

Les jeunes participants à la médiation animale ont trouvé leur marque dans la ferme qui nous accueille. Cette activité thérapeutique leur permet aujourd'hui de commencer à gagner en autonomie. Nous avons dépassé le stade de la découverte. Le lieu, ainsi que les intervenants sont repérés et les jeunes peuvent ainsi prendre en assurance et en initiative.

Lors de certaines séances, nous avons pu être sensibilisé aux animaux malades et blessés. Ce travail nous permet d'aborder le thème de la santé. Ainsi, les jeunes doivent tenir compte de la fragilité de l'animal, des conduites et du comportement que nous devons adopter à son égard. Cette démarche leur demande de faire preuve de responsabilité et d'attention quant à la manipulation de l'animal.

Nous pouvons observés de la bienveillance lorsque les difficultés de certains jeunes apparaissent. Les autres personnes du groupe prennent le relais si la situation leur est impossible : par exemple lorsqu'il faut attraper un cochon d'inde. Chacun trouve sa place dans ce qu'il arrive à faire et nous voyons un véritable travail d'équipe se tisser.

Le temps de la séance est divisé en plusieurs parties dont un temps où deux groupes se forment pour faire un travail complémentaire : l'un nettoie et aménage l'habitat, l'autre va chercher l'animal et prépare la nourriture. Enfin, pour terminer la séance nous nous regroupons pour finaliser la journée. Nous remarquons que ce temps est très important car le travail de l'autre est mis en avant. Ils sont intéressés et soucieux de découvrir ce que chacun a fait.

Pour finaliser le projet avec l'AMEA, nous préparons une dernière séance un peu différente. Nous aimerions que les jeunes puissent transmettre leurs connaissances de l'année écoulée. Nous réfléchissons à la venue des animaux et des intervenants sur le site du CMP. Les jeunes du groupe pourront alors partager aux autres enfants du CMP leur expérience faite toute l'année au contact des animaux. Nous vous tiendrons informer de la suite.

Le travail quant à lui se poursuit pour ce dernier trimestre, au plaisir d'échanger sur ce projet en fin d'année.

Les soignants du groupe Découverte du CMP le Clos